

ESOS

en este caso de forma afortunada, pues por el estudio llevado a cabo en el citado centro, se han detectado deficiencias que podrían haber finalizado con una catástrofe mayor.

El apuntalamiento de los porches de entrada a los pabellones, debido a su pandeo, el de las escaleras, el acondicionamiento del suelo del comedor en proceso de hundimiento y la clausura del salón de actos por su poca seguridad, están siendo los puntos donde se esta poniendo hincapié debido a la precariedad de unas edificaciones de tan solo 20 años y donde los gastos de arreglos y mejoras rondan cifras elevadas.

Este hecho producido en un centro de enseñanza, que es compartido por alumnos de varias etapas, bachillerato, F.P. y universitarios, el uso de antiguos recintos eclesiásticos para dar clases, la masificación de alumnos por clase y la distribución de aulas de la misma especialidad en distintos parajes, pone de manifiesto la escasez de aulas y la mediocridad de estas.

Todo esto pone en evidencia la necesidad de ese Campus Universitario que Toledo espera y que junto con otros medios imprescindibles son precisos para poder desarrollar una Universidad que este a la altura de la demanda de los jóvenes y en la que no sea preciso entrar con cascos de protección.

Esperemos que esta urgente necesidad del campus, así como el presumible aprovechamiento de edificaciones existentes en la zona reservada para este fin y el ahorro de recursos para llevar a buen fin este sueño, no lleve ligado sucesos que pudieran poner en juego la seguridad de los miembros de la universidad.

Redacción

¡DICA CHA!



C/TALAVERA 2 TOLEDO.TLF. 21 18 59